

《单词百科:high-stake是什么意思?high-stake怎么发音?high-stake的解释和用法》

英语单词high-stake是什么意思?high-stake怎么读?high-stake怎么发音?简答网为您整理了high-stake的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



high-stake怎么读

high-stake的读音:['ha st'e k]

high-stake的意思

1、高股权

high-stake的相关词组

- 1、at stake 危如累卵，危险;
- 2、aim high 胸怀大志，力争上游;

- 3、be at stake 在危险中;
- 4、junior high school (美国) 初级中学;
- 5、junior high 初中;
- 6、high angle shot 俯拍;
- 7、high tech 高技术;
- 8、hold in high esteem 对...十分尊敬;
- 9、high yielding 高产量的
- 10、high yield 高产率, 丰产, 更大收获;
- 11、high wind 疾风;大风;
- 12、high water 高潮, 高水位;汛;满潮;
- 13、High volume 高容量;
- 14、high voltage 高电压;高压;
- 15、high value 高价值;
- 16、high up 社会地位高的人;
- 17、high treason 叛国罪;
- 18、high time 正是时候, 早该;
- 19、high tide 高潮, 高潮时间, 顶点;满潮;
- 20、high temperature 高热, 高温;

high-stake的双语例句

- 1、The tension was naturally high for a game with so much at stake.

对于一场成败攸关的比赛来说气氛自然非常紧张。

- 2、An amateur shouldn't play roulette for high stakes.

外行不该下大赌注赌轮盘赌.

3、 For Mr Blair the political stakes could hardly have been higher.

对布莱尔来说,这已经是最高的政治赌注了。

4、 He gave up high-stake card games and stayed comparatively sober.

他戒掉的高赌注的牌戏,喝酒也比较有节制了.

5、 People are often mistaken in thinking that those with high IQs always have high EQs as ___ well.

人们经常错误地认为智商高的人也具有高情商.

6、 These two Americans were about to embark on high profile , high stakes , big money quests.

这两个美国运动员将要向成名、金牌和高额奖金挑战.

7、 A text free from spelling mistakes facilitates ranking it higher yet.

来自拼写错误文本自由利于它的排名还高.

8、 It is a mistake to use highfalutin language when you advertise to uneducated people.

当你针对未受教育的人做广告,别用艰涩难懂的字眼.

9、 You know you screwed up this time! Get off your high horse and admit your mistake!

你知道你这次搞砸了.放下架子承认错误吧!

10、 But management believes Nomura has no choice but to push ahead with its high stakes gamble.

但管理层认为,除了继续推进这场豪赌,野村别无选择.

11、 He plays at cards for high stakes.

他下很大的赌注玩纸牌.

12、 In this grim battle the German command was not alone in playing the highest stakes.

在这场残酷的战斗中,投下最大赌注的不仅是德国的指挥部门一方.

13、The race was so very close, and the stakes were so very high.

这场赛跑这么接近, 赌注又这么大.

14、They were playing cards for high stakes (= a lot of money) .

他们当时正在打扑克, 赌注很高。

15、The game was usually played for high stakes between two large groups...

游戏通常在两大集团之间进行, 下的赌注一般都很大。

16、The tension was naturally high for a game with so much at stake...

对于一场成败攸关的比赛来说气氛自然非常紧张。

17、This set-piece battle for the black soul could hardly be for higher stakes.

争夺黑人的战斗历来都起着非常大的作用.

18、Chinese team play high-speed, and very few mistakes.

中国队打法高快结合, 而且失误很少.

以上是简答网为您整理的high-stake怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于hig

h-

stake的用法、high-

stake的释义、high-stake的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/high-stake>